

Le grand départ ☹ ☹ ☹

C'est avec beaucoup d'émotion que nous quittons cet endroit splendide et cette équipe si chaleureuse. Nos esprits seront marqués à vie par cette belle expérience où tous ont appris. Que ce soient des apprentissages scolaires ou bien de la vie quotidienne mais très certainement des deux !

Nous avons passé une très belle classe de mer en compagnie de vos enfants.

Peut-être avez-vous quelques reproches à nous faire mais sachez vraiment que nous avons fait au mieux ! Les emplois du temps étaient quand même bien chargés, vos enfants ont certainement déjà dû vous dire qu'ils ont travaillé 7 jours sur 7. Les mercredis après-midi et les samedis et dimanches étaient des jours de classe ordinaires !

Nous aussi avons appris de cette classe de mer. Et si nous devons repartir, nous modifierons certaines choses comme les appels téléphoniques par exemple.

Ces derniers nous ont pris beaucoup de temps (comptez environ 5 à 10 minutes par enfants, ils étaient 28 !) et n'étaient pas vraiment bénéfiques pour eux et peut être même pour vous.

En effet, ils étaient heureux, souriants toutes les journées et quand venait le moment de l'appel, une nostalgie s'installait et les rendait vraiment tristes. Et même pour vous, je suppose que de sentir ou même entendre son enfant triste au téléphone n'est pas rassurant.

Place aux photos du départ !



On veut RESTER !!! Enzo a même mis ses colliers d'immunité pour ne pas partir 😊

Ca y est, nous sommes installés dans le bus, ceintures bouclées, pas un mot,
un long long silence qui en dit long



Erell court après notre bus



Après 2 heures de bus, déjà une certaine nostalgie...



Le moment de la pause déjeuner est arrivé !



